

**Communiqué de presse
03/08/2010**

**REÇUE PAR PIERRE LELLOUCHE, L'ASSOCIATION HORS LA RUE INSISTE
SUR L'INEFFICACITE DES MESURES ANNONCEES PAR LE GOUVERNEMENT**

Suite aux récentes annonces gouvernementales concernant les personnes issues de la communauté Rom originaire d'Europe de l'Est, l'association Hors la Rue a été reçue ce lundi par Pierre Lellouche, secrétaire d'Etat aux affaires européennes, à l'invitation de ce dernier.

Spécialisée dans le repérage et l'accompagnement de mineurs issus notamment d'Europe de l'Est, l'association a réitéré sa très forte inquiétude quant à la destruction annoncée de 300 « camps », qui abritent de nombreux d'enfants : au total, plus de 6000 mineurs Rom romains ou Bulgares sont présents sur le territoire, et exclus de toute scolarisation. Les mesures annoncées présentent donc un grave danger pour ces enfants dont la situation économique, sociale et sanitaire est déjà extrêmement préoccupante.

Alexandre Le Clève et Louis Bourgois, directeur et Vice président de Hors la Rue ont notamment alerté le ministre sur l'inefficacité totale des mesures prises. **Par ailleurs ils ont eu l'occasion de rappeler aux ministres les risques que feraient courir aux enfants l'application des accords franco-roumains qui seront discutés à l'assemblée Nationale en octobre prochain.** Ils ont insisté sur la nécessité d'une mise en place d'une réelle concertation des associations impliquées, à la fois en France et dans les pays concernés, pour l'élaboration de solutions pérennes et respectueuses notamment des droits fondamentaux des minorités et des enfants en danger.

Des propositions de concertation et de consultation ont été émises par Pierre Lellouche, que Hors la Rue et l'ensemble des associations concernées étudieront dans les prochains jours.

Contact presse :

Alexandre LE CLEVE
01.41.58.14.65
alexandre.lecleve@horslarue.org